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September 25, 2018  

FCM scholarships for young women: Launching September 25th and closing December 15th  

The Federation of Canadian Municipalities (FCM) is accepting nominations for a pair of scholarships that recognize 
young women interested in getting involved in local government.  

The deadline to apply for the Andrée P. Boucher Memorial Scholarship and the Canadian Women in Municipal 
Government Scholarship is December 15, 2018. This year, a total of $14,000 in scholarships will be awarded to high 
school, college and university students across Canada. 

FCM established these scholarships to support young women who demonstrate leadership and interest in local 
government, and to encourage others to get involved in their community.  The scholarships are part of FCM’s initiative 
to reach parity in municipal councils across Canada. 

Andrée P. Boucher Memorial Scholarship 

This $4,500 scholarship is presented to a female college or university student deemed to have submitted the best 
research paper on a topic related to women in politics. 

Two André P. Boucher Scholarships will be awarded. 

 One to a student at the college/university undergraduate level; and  
 One at the university graduate level. 

  
Canadian Women in Municipal Government Scholarship 

These $1,000 scholarships are presented to outstanding high school students for their involvement in their school’s 
leadership team or student council. 

Five regional scholarships will be presented across Canada this year, one each for British Columbia, the Prairies and 
Territories, Ontario, Quebec and Atlantic Canada. 

Applications 

To apply for any of the scholarships or to take a look at the eligibility requirements, visit FCM’s website. 

The Federation of Canadian Municipalities is the national voice of municipal government, with 2,000 members 

representing 91 per cent of the Canadian population. 
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Le 25 septembre 2018 
  
Bourses d’études de la FCM pour étudiantes : Lancement le 25 septembre et ferme le 15 décembre  

La Fédération canadienne des municipalités (FCM) accepte présentement les mises en candidature pour ses bourses 
d’études qui soutiennent de jeunes étudiantes intéressées à participer à la vie démocratique locale.  
  
La date limite pour poser une candidature pour la bourse d’études commémorative de la mairesse Andrée P. Boucher ou 
pour la bourse femmes dans les gouvernements municipaux est le 15 décembre 2018. Cette année, la FCM remettra un 
total de 14 000 $ en bourses à des étudiantes d’écoles secondaires, de cégeps, de collèges et d’universités dans toutes 
les régions du Canada. 

La FCM a mis en place ces bourses d’études afin de reconnaître l’apport des jeunes femmes qui démontrent du 
leadership et de l’intérêt en matière de gouvernance locale et pour en inciter d’autres à s’investir dans leurs 
collectivités. Les bourses font partie de l’initiative de la FCM visant à promouvoir la participation des femmes dans la vie 
municipale.  

Bourse d’études commémorative de la mairesse Andrée P. Boucher 

La bourse de 4 500 $ est décernée à deux étudiantes de niveau collégial ou universitaire qui auront présenté les 
meilleurs documents de recherche portant sur les femmes en politique. 

Deux bourses d’études commémoratives de la mairesse Andrée P. Boucher seront attribuées : 

        la première à une étudiante de niveau collégial ou du premier cycle universitaire;  

        la seconde  à une diplômée universitaire. 

Bourses pour les femmes dans les gouvernements municipaux 

Ces bourses de 1 000 $ chacune sont données à des étudiantes du secondaire qui se sont démarquées dans leur 
participation aux équipes d’animation ou au conseil étudiant de leur école. 

Une bourse sera présentée cette année dans chacune des cinq régions suivantes : Colombie-Britannique, les Prairies et 
les Territoires, l'Ontario, le Québec et l’Atlantique. 

Mises en candidature 

Pour poser votre candidature à ces bourses d’études et pour connaître leurs critères d’admissibilité particuliers, veuillez 
visiter le site web de la FCM. 

La Fédération canadienne des municipalités est la voix nationale des gouvernements municipaux. Elle comporte 2 000 

membres représentant 91 % de la population canadienne. 

 

 Amanda Delorey 

Coordinator, Executive Director's Office | FCM Programs 

Coordonnatrice, Bureau du directeur exécutif | Programmes de la FCM  

T. 343-925-6428 
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